

Publié le 11 décembre 2020

## Nouveaux présidents et présidents-directeurs généraux des Epl

Depuis quelques semaines, nous vous présentons les nouveaux élus à la tête des Epl issus du renouvellement du bloc communal.



- **Guy Saint-Alme**, vice-président de la Communauté d'Agglomération Territoire de la Côte Ouest, président de la Sem Cyclea (mobilité et environnement), à Le Port (la Réunion)
- **Fabien Hacquard**, président-directeur général de la Sem Sacoval (immobilier), à Val d'Isère (Savoie), dont il est conseiller municipal.
- **Philippe Blondelet**, conseiller municipal de Vincelles, président-directeur général de la Spl du Pays Coulangeois (immobilier), à Coulanges-la-Vineuse (Yonne).
- **Julie Nosmas**, présidente-directrice générale de la Sem Promosud (développement économique et immobilier d'entreprise), à Nouméa (Nouvelle-Calédonie).
- **Lara Million**, présidente de la Sem Citivia (aménagement), à Mulhouse (Haut-Rhin), dont elle est conseillère municipale.